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L'onorevole Scot t i ci ha de t to in modo 
embrionale, ma chiaro, che si vede in que-
sto p rovved imento il pensiero di colpire 
cioè di rendere cont r ibuent i per forza co-
loro che sono ab i tua t i a non pro tes ta re , 
coloro che sono ab i tua t i a non sfuggire ai 
g ravami fiscali. E noi abbiamo in ter rogato 
il Governo non perchè la classe dei piccoli 
p rodu t to r i in tenda di sfuggire a quelli che 
sono gli obblighi di ogni c i t tadino, ma 
perchè i g ravami per questa classe siano 
po r t a t i organicamente, p rospe t t a t i dal Par-
lamento e inserit i nel complesso dei prov-
vediment i fiscali. 

Onde, onorevole sottosegretario, io con-
cludo dicendo che non possiamo essere so-
disfa t t i nè della sostanza della r isposta nè 
della forma e del tono di essa, e ci riser- j 
viamo di t r a s fo rmare l ' in te r rogaz ione in 
mozione per avere su di ques ta un voto 
della Camera. (Commenti) 

P R E S I D E N T E . Su questo stesso argo-
mento erano s ta te p resen ta te a l t re due in-
terrogazioni; una degli onorevoli Eober to , 
Paolino, Dugoni, Recalcat i , Bet t i , Brunelli , 
P is to ja , Dona t i Pio, Fil ippini , Tassinari e 
De Michelis Paolo, ai ministr i delle finanze 
e dell 'agricoltura, « perchè si p rovveda al-
meno ad esentare dalla tassa sul vino il 
piccolo p rodu t t o r e in considerazione dei bi-
sogni della famiglia e del con t r a t to di la-
voro » ; l ' a l t ra del l 'onorevole Dello Sbarba , 
al minis t ro del tesoro, «per chiedere se non 
creda equo e doveroso esonerare dalla im-
posta di produzione sul vino i piccoli pro-
pr ie tar i ed i mezzadri , cost i tuendo essa, nei 
r iguardi dei piccoli propr ie tar i , un dupli-
cato del l ' imposta fondiar ia e per i coloni 
mezzadri una vera e p ropr ia tassazione della 
mercede di lavoro, ment re la finanza pub-
blica, a l t r iment i e meglio, median te a l t r i 
p rovvediment i , può assicurarsi il get t i to 
spera to ». 

E poiché gli onorevoli Dugoni e Dello 
Sbarba sono presenti , darò anche ad essi 
facol tà di dichiarare se siano sodisfat t i . 

L 'onorevole Dugoni ha facol tà di dichia-
rare se sia sodisfat to . 

DUGONI . A nome anche degli a l t r i pre-
senta tor i dell ' interrogazione, d i c h i a r o - c h e 
se noi dovessimo en t ra re nell 'esame del 
problema fiscale i ta l iano a t t r ave r so a que-
sta tassa sul vino, dovremmo dichiarare 
che per le finanze i ta l iane i p rovved iment i 
ado t t a t i finora e quelli annunc ia t i non po-
t r anno in modo alcuno risolvere la grave 
crisi che t o rmen ta il Paese. Non sono che 

r a t t o p p i insufficienti, coi quali si spera di 
a r r ivare a sanare la finanza i ta l iana. 

Comunque, noi crediamo che agli effetti 
degli interessi delle piccole classi produt-
tr ici agricole e dei sa lar ia t i fissi, l'esenzione 
della tassa sul vino sia opera di giustizia 
e di equi tà . 

Ragione per cui noi accet teremo questa 
soluzione come acconto a quegli ulteriori 
p rovved iment i che il Governo crederà op-
po r tuno appor t a re , sui quali esprimeremo 
il nostro pensiero in seguito di discussione 
sugli a l t r i più p rofondi problemi dell'eco-
nomia nazionale. 

Noi accet t iamo in tan to come garanzia 
le promesse del Governo che i piccoli pro-
pr ie tar i , i piccoli aff i t tuar i , i mezzadri e i 
sa lar ia t i fìssi sa ranno esenta t i dalla tassa 
sul vino per il consumo famigliare. (Com-
menti). 

P R E S I D E N T E . L 'onorevole Dello Sbar-
ba ha facol tà di dichiarare se sia sodi-
s fa t to . 

D E L L O SBARBA. Dopo quan to è stato 
de t to dagli onorevoli in ter rogant i , non mi 
res ta che associarmi a loro dichiarandomi 
insodisfa t to . 

Verificazione dei poteri. 
P R E S I D E N T E . La Giunta delle elezioni 

nella t o r n a t a pubblica di oggi, ha verifi-
cato non essere contestabile la elezione dei 
depu ta t i sotto elencati e, concorrendo negli 
elet t i le qual i tà richieste dallo S ta tu to e 
dalla legge elet torale, ha d ichiara to valide 
le elezioni degli onorevoli Cavalli, Giavazzi, 
P reda , Bocconi, Fil ippini , Radi , Santini 
Antonio, Bert ini , Miliani, De Andreis, 
Maffì, Bel t rami, Rondani , Quaglino, Fal-
cioni, Bertone, Giolitti , Soleri, Cavallera, 
Zaccone, Bertol ino, Bubbio , Paolino, Lom-
ba rdo Paolo, Rober to , Peano, Bianchi 
Carlo, Modigliani, Corsi, Dello Sbarba , Ca-
pozzi, Lazzari , Grandi Achille, Mauri An-
gelo per il collegio di Milano, Gasparotto 
per il collegio di Milano, La Pegna, Sar-
rocchi, Merloni, Bisogni, Negret t i , Ciriani, 
Cosattini, Fan ton i , Tono, Gasparo t to per il 
collegio di Udine, Girardini . 

Do a t t o alla Giunta di questa sua co-
municazione e, salvo i casi di i n c o m p a t i -
bili tà preesis tent i e non conosciuti sino a 
questo momento , dichiaro conval idate que-
ste elezioni. 

GASPAROTTO. Chiedo di par lare . 
P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 


